

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 19. Mai 2016

Abstellplätze für Fahrräder in der Kirchgasse und der Langgasse

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, für ausreichend Fahrradständer in der Kirchgasse und der Langgasse zu sorgen. Fahrräder, die offensichtlich niemandem mehr gehören und Fahrräder, die nur als unerlaubte Werbeträger dienen, sollen entfernt werden.

Protokollnotiz Nr. 0037

Antrag durch Aussprache erledigt.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher